

Lenze legt in Extertal den Grundstein für neuen Mechatronik-Campus

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 29. September 2018 um 19:20 Uhr

50-Millionen-Euro-Investition:

Lenze legt in Extertal den Grundstein für neuen Mechatronik-Campus

Samstag 29. September 2018 - **Extertal (wbn). 50-Millionen-Euro-Investition: Lenze, weltweit führendes Automatisierungsunternehmen für den Maschinenbau, hat in Anwesenheit des Ministerpräsidenten des Landes Nordrhein-Westfalen, Armin Laschet, der Bürgermeisterin der Gemeinde Extertal, Monika Rehmert, sowie der Gesellschafter des Unternehmens den Grundstein für den neuen „Mechatronic Competence Campus“ (MCC) in Extertal gelegt.**

Der hochmoderne Entwicklungs- und Fertigungsstandort in Nordrhein-Westfalen ist mit rund 50 Millionen Euro die größte Einzelinvestition in der 70-jährigen Geschichte Unternehmens.

Fortsetzung von Seite 1

Das Zukunftsprojekt bietet mehr als 800 Mitarbeitern einen Arbeitsplatz, soll Ende 2019 fertig gestellt sein und Anfang 2020 in Betrieb gehen.